

AJEDREZ | MAGISTRAL CIUDAD DE LEÓN

# Economía y un tablero de 64 casillas

- El Concurso de Ajedrez y Finanzas inicia la nómina de actividades del Magistral 2022
- La iniciativa, presentada por Marcelino Sión y María Jesús Soto, se abre a los colegios

MIGUEL ÁNGEL TRANCA | LEÓN

■ El Concurso de Ajedrez y Finanzas que desde hace casi una década marca el inicio del calendario de actos del Magistral Ciudad de León ha presentado sus credenciales para la que será su novena entrega y en la que entre otras novedades se incluye su apertura a los colegios y escolares. Marcelino Sión, director del Magistral, y María Jesús Soto, directora de Andbank en León y del portal financiero El Inversor Inquieto, fueron los encargados de desvelar los pormenores de una iniciativa que con el paso de los años ha ganado en importancia y participación incluso fuera de las fronteras españolas.

El concurso, que hoy mismo abre el plazo de inscripciones y que se desarrollará a lo largo de los meses de enero, febrero, marzo y abril de 2022, mantiene buena parte de su argumentario aunque para dotarlo de un mayor relieve y abrirlo a nuevos participantes cuenta con dos novedades importantes. La primera es la posibilidad de que puedan tomar parte colegios y escolares. Y para ello el concurso aumenta el número de preguntas entre las ajedrecísticas propiamente dichas y las referentes a las finanzas. Además, junto a la clasificación general se establece otra para los niños y niñas de los colegios.

La segunda novedad como apuntaron Marcelino Sión y María Jesús Soto, se refiere a los plazos para poder participar y responder a las pruebas de capa-



Marcelino Sión y María Jesús Soto en la presentación del Concurso de Ajedrez y Finanzas. RAMIRO

cidad. Si hasta esta edición cada mes se daban a conocer las soluciones y ello imposibilitaba que el que quisiera apuntarse pasadas las semanas pudiera optar a ganar el concurso, en esta novena entrega las soluciones se darán a conocer justo cuando acaba el concurso en 30 de abril de 2022 con lo que cualquier persona puede apuntarse pasados unos meses antes de la fecha de conclusión de esta iniciativa y responder no sólo a las últimas preguntas, también a todas.

La apertura de las inscripciones puede realizarse desde este martes 14 de diciembre y hasta dos días antes del cierre del concurso. Este dará comienzo el 1 de enero de 2022.

Paciencia, objetividad, prudencia e iniciativa son los argumentos que marcan este concurso que además ofrece la posibilidad de utilizar herramientas de ayuda que pone al servicio de los participantes la organización. La dirección para poder apuntarse es [www.elconcursodeajedrez-y-](http://www.elconcursodeajedrez-y-finanzas.com)

[finanzas.com](http://www.elconcursodeajedrez-y-finanzas.com). María Jesús Soto además precisó que desde la Fundación que lleva su nombre se enviará información a todos los centros escolares de España para informarles de esta iniciativa.

El premio para el ganador será dos invitaciones VIP para presenciar las dos últimas jornadas del Magistral de Ajedrez Ciudad de León, 350 euros, una colección de libros de la Fundación María Jesús Soto de economía para niños y el libro sobre los veinte primeros años del Magistral.

ATLETISMO

## Roberto Aláiz se lleva el triunfo en los 11 Kilómetros de Witzemann

M. ÁNGEL TRANCA | LEÓN

■ Roberto Aláiz sumó un nuevo triunfo para sus vitrinas. Lo hizo en los 11 Kilómetros de Witzemann en los que el pupilo de José Enrique Villacorta demostró que poco a poco va alcanzando su mejor nivel.

En una temporada en la que ha compaginado el campo a través con el asfalto con buenas sensaciones y resultados, Aláiz afrontaba la última penúltima entrega competitiva del año (lo cerrará con una de sus pruebas preferidas, la San Silvestre Vallecana). Una semana después de su segundo puesto en la Cursa Patrimoni de Ibiza, el leonés viajaba a Guadalajara para afrontar una prueba con una distancia poco usual, los 11 Kilómetros de Witzemann. Y el resultado no pudo ser mejor que el primer peldaño del podio.

### DE PRINCIPIO A FIN

El atleta entrenado por Villacorta fue el neto dominador de la carrera. Sus 3:04 por kilómetro fueron suficientes para ir eliminando al resto de rivales desde el primer tramo y poner tierra de por medio para presentarse en solitario en la línea de meta con un registro de 33:48.

Su solvencia le permitió superar en casi dos minutos a su más inmediato perseguidor, el atleta local Juan Ignacio Martínez, mientras que la tercera posición en el cuadro de honor iba a parar a manos de Manuel Gutiérrez.